

9月11日、チリではアーグスト・ピノチエト大統領がクーデターを起してその影響は、その1月に行われる大統領選にも及んでいる。チエト氏は在任中の座を離れたが、チリ当局が彼を罰することはなく、同氏は陸軍総参謀でこの世を去った。チリ国内の政権は、ビ

だが、交通政策での失



次期チリ大統領候補のミシェル氏(上)とエヴァリーン氏

次期大統領戦で因縁対決 父が拷問した側、された側

チリ・ピノチエト軍政開始40年(下)

9月11日、チリではアーグスト・ピノチエト大統領がクーデターを起してその影響は、その1月に行われる大統領選にも及んでいる。チエト氏は在任中の座を離れたが、チリ当局が彼を罰することはなく、同氏は陸軍総参謀でこの世を去った。チリ国内の政権は、ビ

だが、交通政策での失

最高裁でメンサロン裁判の上告審を行うかどうかの審理が続いている。昨年行われた裁判で無罪を4票得たものの僅差で有罪となつた2人の被告に関する再審理を行うか否かに関するものだ。12日の判事投票は5票ずつと真っ二つに割れた状態で終わつたため、結論は18日に最後の投票を行つセルソ・メロ判事が報じた。

チリ

国柄探訪

平成24年9月8日付け

メール
マガジン

國際派日本人養成講座

モノのいのちとの付き合い方

「人生がときめく片付けの魔法」に学ぶ
このベストセラーは、日本人の
生命観を振り動かした。

1. 「片付けの魔法」に見る古来の生命観

モノを捨てる事で罪悪感を感じて、それを殺してしまうから、と考えるからである。それを無駄なモノは捨てるべき」という近代的合理主義では、日本人の罪悪感を拭いてみない。

この点を、近藤さんは次のように説く。

たとえばあなたの洋服タンスの中に、買ったけれどもほとんど着なかつた服があれば、その一つを思ってみてください。

たとえばあなたはあなたの洋服タンスの中に、買ったけれどもほとんど着なかつた服があれば、その一つを思ってみてください。

たとえばあなたはあなたの洋服タンスの中に、買ったけれどもほとんど着なかつた服があれば、その一つを思ってみてください。

たとえばあなたはあなたの洋服タンスの中に、買ったけれどもほとんど着なかつた服があれば、その一つを思ってみてください。

心の奥底に眠っていた古来からの
生命観を振り動かした。

「国際派日本人養成講座」
(http://www2s.biglobe.ne.jp/~nippon/jogindex.htm) では、毎週、新しいコラムが紹介されています。

これを読めば日本の文化や歴史に興味がある人は、必ず意味があります。より多くの二世の方や日本語学習者に読んでもらい、少しでも日本に興味を持つてもらえるよう、寄りの日本語学校や日系団体の掲示板に張ったり、普段は邦字紙を読んでいない兄弟や子や孫などに記事を紹介してください。



近藤麻理恵さん

できない状態となってしまう。この点に関する近藤さんのユニークな主張は、「モノを一つひとつ手により、ときめくモノは残し、ときめかないモノは捨てる」という点である。「心がときめくかどうか」とは、いかにも女性らしい感性豊かな表現だが、これを近藤さんはこう説いている。

「心がときめくモノだけに囲まれた生活をいたしました。あなたが手に入れただけを残す。あとは全部、思い切って捨ててみます。幸せを感じますか。・・・

答えは「いいえ」のはずです。

積ん読したままの、心がときめかない本に囲まれて、幸せを感じますか。・・・

モモも同じように、持ち主の愛情ある眼差しを受けて、いねいに扱われることで、「この人のためには、必ず意味があります。」「1, p251」

そのままお店で会った服があなたの許にやつてきましたのは、その時にあなたをときめかせてくれた」という意味があつたのである。その意味を果たして、それ以来着なくなつた

服は、ターンという牢獄に閉じ込めるのではなく、それがモノにとっての新たな門出だと、近藤さんは説く。

これまでの人生がリセットされ、新たな人生がスタートするのです。「1,

4. モノを捨てるることはモノにとつての新たな門出

理主義的に考えれば、そんなバカなと思うかも知れない。しかし、物理学的に考えれば、服が焼却され、発生した二酸化炭素が樹木に吸収され、その

樹木から紙が作られて、本の形になつてまた世間に戻つてくるかも知れない。

世の中をそういう生命の循環と捉えるのが、日本的な世界観である。「七生報國」(七度生まれ変わつて、世の中に戻つてくると

理主義的に考えれば、そんなバカなと思うかも知

